

Cuba: Lisandra y Yaniela se enfrentarán este martes en el Nacional de Ajedrez

Image not found or type unknown

Lisandra defiende la corona de la justa. Foto tomada de Archivo/Radio Rebelde

La Habana, 7 feb (RHC) El Campeonato Nacional femenino de Ajedrez que se juega en la oriental provincia cubana de Holguín reserva para mañana martes el duelo entre la pinareña Lisandra Ordaz y la

santiaguera Yaniela Forgas, desde su posición de líderes.

La primera de ellas defiende la corona de la justa, lleva un paso impecable y su más reciente triunfo lo logró ante la matancera Karen Gutiérrez, luego de 55 jugadas de un Gambito de Dama en el que condujo las piezas blancas y llegó a cinco puntos en seis rondas.

Para Yaniela acceder a similar acumulado derrotó, también con negras, a la villaclareña Patricia Hernández, en solo 33 lances de una defensa Holandesa, según reportó desde la sede la Árbitro Internacional Roquelina Fandiño.

En el encuentro que sostendrán ambas punteras, Yaniela moverá las figuras claras y eso le ofrece “teóricamente” una ligera ventaja, pero tendrá que confirmarlo sobre el tablero.

Yaniela ya encajó una derrota –ante Yerisbel Miranda (PRI)– en lo que va de justa, y ganó cinco veces, en tanto Ordaz muestra dos igualadas y cuatro triunfos.

Recuerda la Agencia Cubana de Noticias que Yerisbel marchaba sola tras las líderes, pero este lunes no pudo pasar de un empate frente a Leannet Bosch (SCU) en 27 movidas de una defensa Ninzoindia y se quedó con cuatro unidades, las mismas que exhibe Yuleisy Hernández (HAB) después de vencer a Oleiny Linares (SCU).

Los restantes desenlaces de la sexta ronda favorecieron a Ineymig Hernández (CMG), ganadora frente a Zirka Frómeta (SCU), y a Maritza Arribas (SCU), quien superó a Yoanna González (HAB). **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/285402-cuba-lisandra-y-yaniela-se-enfrentaran-este-martes-en-el-nacional-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba